



## Regierungsratsbeschluss vom 04. November 2014

Interpellation Nr. 95 Alexander Gröflin betreffend attraktivem Förderunterricht für leistungsschwache Schülerinnen und Schüler; schriftliche Beantwortung

---

**P145512**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Förderung an den Volksschulen Basel-Stadt basiert auf dem Grund- und dem Förderangebot sowie den verstärkten Massnahmen. Es ist Aufgabe jeder neuen Sekundarschule, ein auf ihre Schülerinnen und Schüler zugeschnittenes Förderkonzept zu erstellen. Die teilautonomen Schulen haben dabei auch die Möglichkeit, eine Hausaufgabenhilfe, wie in der Interpellation vorgeschlagen, einzurichten. Erfahrungsgemäss finden allerdings Angebote, die in der Freizeit stattfinden, bei der fraglichen Altersgruppe wenig Anklang. Als besonders wertvoll erweisen sich gerade bei Schülerinnen und Schülern mit Motivationsproblemen praktische Einblicke in die Berufswelt.

